

Jugend vereint gegen den kommenden deutschen Krieg

Regensburg, 22. September 2012

In Zeiten, wo das Militär gegen die eigene Bevölkerung, eingesetzt wird, um den Burgfrieden in der Heimat abzusichern, wo THW und Rotes Kreuz gegen uns Streikende und Protestierende, die wir gegen die kommenden Verhältnisse auf die Straße gehen, in Stellung gebracht wird – haben wir die Merkel mit dem Krokodil schmusen lassen und laden ein zur internationalen Antikriegsveranstaltung.



Es war eine gemeinsame Aktion von Jugendaktionsausschuss – Notstand der Republik und SJD – Die Falken (Bezirk Niederbayern Oberpfalz). Eine Aktion gegen den kommenden deutschen Krieg.

Gemeinsam fahren wir mit dem Fahrrad – für Klassenkampf statt Weltkrieg.

Wir waren also unterwegs, auch die Regensburger Bevölkerung einzuladen, gemeinsam mit uns zu kämpfen, z.B. auf der internationalen Antikriegsveranstaltung Klassenkampf statt Weltkrieg am 29. September in München.



